

Beauséjour le 28 septembre 2018

Les inondations des 10 à 12 juin derniers ont frappé beaucoup de domiciles du quartier Beauséjour, par la crue brutale du ru du Montabé et par les ruissellements et infiltrations sur les pentes descendant des plateaux alentour vers le fond de vallée. Au-delà du quartier Beauséjour, la même problématique se pose en d'autres quartiers de Saint-Rémy, spécialement sur les pentes, et tout au long du bassin de l'Yvette et de ses affluents.

Dans le quartier Beauséjour, c'est la crue excessive du Montabé qui a été la plus dommageable. Notre Maire en est conscient, qui a entrepris de prendre la question à la source depuis le plateau jusqu'à l'Yvette. Il rejoint l'idée suggérée par quelques habitants, consistant en la création d'un Collectif qui donnerait plus de poids face aux gestionnaires des bassins et aux différentes autorités, Ville, Communauté de Communes, PNR, Région. Plus qu'un simple collectif, celui-ci devrait se monter en Association Loi de 1901, au statut juridique plus avantageux.

Il existe déjà dans le quartier une Association Loi de 1901, *Les Habitants de Beauséjour*, qui pourrait accueillir un tel Collectif dans sa structure, permettant de gagner en rapidité et efficacité et d'utiliser déjà les salles communales pour ses réunions. Cette association en est d'accord, mais ce n'est pas un prérequis si le Collectif désire une autonomie totale.

Dans l'immédiat, vous êtes invités à :

**Réunion de lancement du
Collectif Montabé et Ruissellements
Mercredi 7 novembre à 20h30
Grande salle de l'ancienne Mairie**

Concernés un peu, beaucoup, solidaires, nous comptons sur tous.

*Jean-Marie Lafon-Delpit, résidence du Moulin
François Jullien, 15 avenue des Molières*

Réponse (ne pas découper) à apporter à la réunion
(ou à déposer à une adresse ci-dessus si vous désirez participer mais ne pouvez venir)

OUI, je désire participer au Collectif Montabé et Ruissellements.

Nom Prénom

Adresse

Tél Courriel